

Kühbacher Schüler sammeln für Mary's Meals

Spende für Mary's Meals



Kühbacher Schüler sammeln Spenden Während der Fastenaktion „Fill Mugs to Fight Hunger“ der Hilfsorganisation Mary's Meals haben die Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule Kühbach zusammen mit Eltern und Kollegium insgesamt 1922,80 Euro gesammelt. Zusammen mit den Partnerklassen der Elisabethschule Aichach verhelfen sie so über 100 Kindern in Afrika zu einem Schulbesuch mit einer täglich warmen Mahlzeit. Foto: Ina Stumpp